

Negociaciones: México y EE.UU. acuerdan “acciones coordinadas” contra el narcotráfico

FRANCE PRESSE y EFE

Funcionarios de seguridad de México y Estados Unidos acordaron ayer en Washington realizar “acciones coordinadas” contra el narcotráfico, en medio de conversaciones para evitar los aranceles anunciados por el Presidente estadounidense, Donald Trump.

El objetivo del plan es “disminuir las muertes” por fentanilo en Estados Unidos y el tráfico de armas desde ese país que terminan en manos de los carteles mexicanos, señaló un comunicado de la Cancillería mexicana.

Poco antes, las autoridades de México habían anunciado la extradición de 29 presuntos narcotraficantes a Estados Unidos.

El gobierno precisó durante la noche los nombres de los extraditados que estaban presos en varias cárceles mexicanas. En la lista figuraba el veterano narcotraficante Rafael Caro Quintero, a quien Estados Unidos reclama por el homicidio del agente de la DEA Enrique “Kiki” Camarena en 1985.

También fueron entregados los hermanos Omar y Miguel Ángel Treviño Morales, exlíderes del extinto y sanguinario cartel de los Zetas.

En la lista también estaban incluidos Antonio Oseguera Cervantes, alias “Tony Montana”, principal operador financiero del Cartel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y hermano del fundador de esa organización, y José Ángel Canobbio, alias “El Güerito”, uno de los grandes responsables de la distribución de fentanilo del cartel de Sinaloa.